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Wir haben keinen Weihrauch und keinen Heiligenschrein, 
wir kommen in den Himmel auch ohne das hinein. 
Bei uns könn' auch die Mädels -  predigen, wie schön, 
das ist doch richtig Spitze und noch gut anzusehn, 
das ist doch richtig Spitze und noch gut anzusehn 
 
Ja, das ist evangelisch und das find ich ganz cool, 
bei uns zählt nur die Bibel, sie ist allein das tool. 
Was Jesus uns gesagt hat, nur das alleine zählt, 
und wer das anders seh'n will, der hat halt falsch gewählt, 
und wer das anders seh'n will, der hat halt falsch gewählt. 
 
Kommt man durch deutsche Lande, dann wird man schnell versteh'n, 
was individuell ist, anders wird es nicht gehn: 
da gibt's die EKD zwar, doch das ist nicht genug, 
bei uns ist viel gesplittet, und das ist richtig klug, 
bei uns ist viel gesplittet, und das ist richtig klug. 
 
Wir haben Lutheraner und Reformierte dann, 
und auch noch die Unierten, ja, das ist Freiheitswahn. 
Da gibt es noch die Freien und Methodisten auch, 
Ihr seht, bei uns ist Freiheit ein gut bewährter Brauch, 
Ihr seht, bei uns ist Freiheit ein gut bewährter Brauch. 
 
Ja, das ist evangelisch und das find ich ganz cool, 
bei uns zählt nur die Bibel, sie ist allein das tool. 
Was Jesus uns gesagt hat, nur das alleine zählt, 
und wer das anders seh'n will, der hat halt falsch gewählt, 
und wer das anders seh'n will, der hat halt falsch gewählt. 
 
Wir haben viele Laien, die haben große Macht, 
darüber wird von keinem Hauptamtlichen gelacht, 
denn wir verstehen Kirche - egal ob es gefällt, 
als Aufgabe für alle - in uns'rer ganzen Welt, 
als Aufgabe für alle - in uns'rer ganzen Welt. 
 
Der Glaube und die Gnade und nicht das eigene Tun, 
ist was den Menschen rettet, er kann hier ruhig mal ruhn. 
Und während Du Dein Bier trinkst, da kannst Du sicher sein, 
läuft Gottes Evangelium herum von ganz allein, 
läuft Gottes Evangelium herum von ganz allein. 
 
Ja, das ist evangelisch und das find ich ganz cool, 
bei uns zählt nur die Bibel, sie ist allein das tool. 
Was Jesus uns gesagt hat, nur das alleine zählt, 
und wer das anders seh'n will, der hat halt falsch gewählt, 
und wer das anders seh'n will, der hat halt falsch gewählt. 


